
◇ 2011年６月14日 第1001回例会(第1000号) ◇

私達は他人(ひと)を思いやり　奉仕の理想のもと　地域社会へ貢献するよう　努めます

関西大学ＲＡＣ例会出席担当

６月23日(木)
Ｄグループ 速見、北村(雅)、北村(康)

各会員
会場：中央体育館 図書資料室
時間：19：00～20：00

■ 出 席 報 告 ■ 飛 田 委 員

【６月７日】
在籍会員 40名（内出席規定適用免除者 9名）
出席会員 36名（内出席規定適用免除者 8名）

ホームクラブ出席率 92.31％

５月17日のＭＵを含む出席率 97.22％

本日の例会

今週の歌 「 われら日本ロータリアンの歌 」

卓 話 「 次年度方針発表 」

赤 尾 次年度クラブ運営委員長

杉 本 次年度奉仕活動委員長

田 中 次 年 度 広 報 委 員 長

次回例会のお知らせ(６月21日)

卓 話 「 今年度事業報告 」

堀 田 クラブ運営委員長

大 井 奉仕活動委員長

新 井 広 報 委 員 長

前回〔６月７日〕例会記録

■ 来 客 ■
阪 口 章 吾 君 （関西大学ＲＡＣ）
木 村 悠太郎 君 （ 〃 ）
平 岩 志 洵 さん（ 〃 ）

会長の時間 水 谷 会 長
皆様こんにちは。本日は1,000回目の例会を迎え

ました。創立以来、21年12ヶ月目で、歴代会長様と
会員のたゆまぬ努力の積み重ねがあって、今日を迎
え、歴史の重みを感じます。今日は関西大学の諸先
生方のご尽力で、落語研究会から２名の話し手様、
応援団から12名のチアリーダーの方々が、例会に花
を添えてくれています。後ほど十分に楽しみたく存
じます。
先週４日・５日の土日で、舞洲スポーツアイラン

ドで、ニコニコキャンプのプレキャンプを行って来
ました。地区より新庄青少年活動委員長はじめ６名
のチームライラの指導で、関西大学ＲＡＣ22名の参
加者、八橋実行委員長、西本副委員長、金馬会員、
北山会員、橋本会員、北村(雅)会員お疲れ様でした。
関西大学ＲＡＣの皆様がテントを５張し、炊事棟で
カマ３基でカレーを実際に作り、夕食で食べ、テン
トで寝て、翌日はオリエンテーリングで、宝探しゲー
ムを行う、予行演習を行って来ました。７月30日か
らの本番には、会員全員のサポートで成功させたく
存じますので、よろしくお願い申し上げます。

幹事報告 延 幹 事
◎少年少女ニコニコキャンプの会員登録料１人当り
6,000円を来週より集めます。全員登録ですので、
よろしくお願いします。



ニコニコ箱

赤 尾 会 員 1,000回記念を祝して。
新 井 会 員 関大落研の安田君と中野さん、
よろしくお願い致します。

東 　 会 員 1,000回記念をお祝いして。
延 　 会 員 1,000回記念例会を祝して。
芳 賀 会 員 1,000回例会おめでとう。
橋 本 会 員 情報集会欠席ゴメンなさい。
今 村 会 員 例会1,000回を祝して。
北村(雅)会員 情報集会欠席ゴメンナサイ！
北 山 会 員 本日の「創立からを振り返って」
のお話し、宜しくお願いします。

水 谷 会 員 1,000回記念例会を祝して。
長 島 会 員 記念例会を祝して。
西 上 会 員 1,000回例会を祝して、関大落研・
チアリーダー部をお迎えして。

西 本 会 員 ニコニコワークキャンプ参加して
いただいた会員、おつかれ様でした。

西 山 会 員 例会1,000回おめでとう。
大 井 会 員 1,000回例会オメデトウ。
庄 瀬 会 員 1,000回例会を祝して。
杉 本 会 員 1,000回例会ご同慶の至りです。
ちなみに私は216回例会が入会日です。

田中(茂)会員 1,000回例会を祝して。
寺 井 会 員 1,000回例会を祝して！
飛 田 会 員 欠席のおわびと誕生日お祝のお礼。
八 橋 会 員 ニコキャンワークキャンプ参加あ
りがとう。1,000回例会おめでとう。
本日分 165,000円
累 計 1,482,000円

６月お誕生日

７日 榎 谷 信 彰 会 員
15日 水 谷 善 博 会 員
22日 橋 本 豊 会 員

６月ご夫人お誕生日

２日 飛 田 静 子 様
３日 新 井 勝 子 様
６日 西 村 菊 枝 様

吹田江坂ロータリークラブ 1,000回記念例会

日時：平成23年６月７日(火) 12：30～14：00
場所：新大阪江坂東急イン ３階 ボールルーム

創立からを振り返って 北山パスト会長
１ クラブ設立時（1990）

当クラブは、1990年（平成２年）２月27日に、
江坂東急インで創立総会を開きました。チャー
ターメンバー（当初のメンバー）数は、40名です。
当クラブの設立前には、米谷さんらの10名ほどの
キーメンバーがおられて、設立の準備をされてい
たようです。
創立当時から、事務所は、今と同じ大同生命ビ
ルにありました。これは、初代会長の吉澤さんが、
当時大同生命の社長であった為です。
２ 幹事当時（1994～1995）

幹事になるまでは、私は、例会に出て、昼ご飯
を食べるというだけの会員でしたが、幹事をする
ことによって、自分も参加意識が出ると共に、他
のメンバーとも親しくなることが出来ました。
創立以来、例会は、この東急インの狭い部屋で
開いていましたが、メンバーは、何とか、こちら
の広い部屋で例会を開きたいというのが希望でし
た。私が幹事当時、大きな部屋で開催したいと東
急インに申し入れたら、メンバーが60名以上にな
れば結構ですと言われて、断られたのを覚えてい
ます。しかし、今までで最もメンバー数が増えた
のは、翌年の６代目の田口会長・西口幹事の時の
57名ですが、この時には、こちらの大きな会場で
の開催ができることになったと思います。
３ 親睦活動（2000年12月の家族会）

当クラブの家族会は、創立当初より、活発で、
なかでも記憶に残るのが、第11代西口会長・渡邉
(眞)幹事の時の家族会で、ミュージカルをやった
ときのことです。この時、延さんが親睦委員長で、
メンバーの多数が出演して、出演者が、内田さん
のビルに数日通って、延さんから、厳しい指導を
受けました。本番の日は、確か出席者が100名ほ
どで、今までの家族会で最高の出席者でなかった
かと思います。曲がりなりにもこのミュージカル



をやり遂げたお蔭で、当クラブのメンバーの結束
が一団と強くなったと思います。また、この年以
降、親睦委員長が非常に重要な役職であると認識
されるようになったと思います。
４ 友好クラブの提携（2004年12月）

第15代目の堀田会長・寺井幹事の時に、15周年
記念行事の一貫として、台北龍門ＲＣと友好クラ
ブの提携をしたのも大きな出来事です。
台北龍門ＲＣと友好クラブとなり、この震災で

多額のお金を送って来てもらっている状況では、
友好クラブの解消などを考えるべきではないと思
います。
５ ライラ（2006年５月）

今までの地区活動で、当クラブで最も多くのメ
ンバーが参加してやり遂げたのは、第16代の栢本
会長・金馬幹事の下で、開催した2006年５月の春
のライラです。
大阪府立青少年海洋センターで、おこなったラ

イラでは、若者達と一緒に浜辺で遊んだり、キャ
ンプファイヤーを行いました。２日間泊まりこみ、
夜メンバー同志で、深夜まで飲んだのも楽しい思
い出です。
このライラを通じて、ロータリー活動で、みん

なで汗を掻くことの喜びを知り、第20代目の渡辺
会長・西本幹事の時に設立された関西大学ＲＡＣ
の設立や、今年のニコニコキャンプに繋がってい
ると思います。
６ ＩＭ（2007年３月）

公式行事では、第17代目の杉本会長・赤尾幹事
の時のＩＭも記憶に新しいところです。ＩＭ実行
委員長の芳賀さんのアイデアで、「大阪人の心－
なにわ商人の職業倫理－」として、元立命館大学
教授木津川計先生のお話しを伺いました。例年、
ＩＭは、途中退席者が多いのですが、この時は、
退席者も極めて少なく面白い話しが聞けました。
この時の実績で、芳賀さんが、翌年、ガバナー補
佐として活躍されることになりました。
７ まとめ

何の自覚も目的もなく、当クラブに入会し、当
クラブ創立以来21年間に亘って、当クラブにお世
話になってきましたが、今日の1,000回の例会に
あたって振り返ってみると、メンバーが力を合わ
せてロータリー活動をすればするほど、ロータ
リーの面白みを感じるようになるようですので、
みなさんも何か声が掛かれば、断らずに引き受け
て下さい｡

関西大学落語研究会
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関西大学応援団チアリーダー部“ヘリオス”演技

①「アイウィッシュ」（EXILE）
～チーム自己紹介～

②「ビリーブ」（EXILE）

閉会のあいさつ 庄瀬会長エレクト
本日の、吹田江坂ＲＣの1,000回記念例会におい
て、関西大学の落語研究会とチアリーダー部のお嬢
さんがたの協力出演により、すばらしく感動する演
技を見せて頂きました。我々は今日、学生たちから
新鮮な若さと活力を戴きありがとうございました。
吹田江坂ＲＣにとって1,000回例会はすごい数です。
「千里の道も一歩から、継続は力なり」ということ
わざがあるように、何事も続けることが大事です。
ロータリーも仕事も人生もです。これからも1,500
回例会を目指して頑張ります。
最後に学生諸君には、さらに演技に磨きを掛け、
楽しい学園生活を送ってください。と同時に、学校
ではしっかりと勉強をして、将来は立派な社会人に
なることをお祈りして、簡単ですが閉会の挨拶とし
ます。本日は有難うございました。


